

Hoja de Condiciones



"Experiencias para el alma"

ORGANIZACIÓN:

La organización de estos viajes ha sido realizada por Presstour Peregrinaciones, marca registrada de la Agencia Viajes Presstour España S.A con CIF A-81821928 e inscrita en el Registro Mercantil de Madrid, Tomo 12463, Libro 0, Folio 141, Sección 8, Hoja M-198470 siendo el titular de este sitio web, en colaboración con otras empresas receptoras, y compañías aéreas.

LEGISLACIÓN APLICABLE Y ACEPTACIÓN DE CONDICIONES:

Estos viajes se rigen por las normas preceptivas de RD de 16 de noviembre de 2007 y demás disposiciones concordantes de las Comunidades Autónomas. El hecho de adquirir o tomar parte en el viaje publicado en este folleto origina la expresa aceptación por parte del consumidor por todas y cada una de las Condiciones Generales publicadas en nuestra programación General de Viajes y se considerarán automáticamente incorporadas al contrato sin que sea precisa su transcripción individualizada en el mismo.

ANULACIONES:

En todo momento el usuario puede desistir de realizar los servicios solicitados o contratados, teniendo derecho a la devolución de las cantidades que hubiera abonado, pero deberá indemnizar al Organizador, en los supuestos que se indican, sin contravenir lo previsto en la ley: Importe de los gastos de gestión, 100€. Los de anulación si los hubiera. Y además una indemnización consistente en:

El 5% del importe total del viaje, si el desistimiento se produce con más de diez días y menos de quince días de antelación a la fecha del comienzo del viaje.

El 15% entre los días tres y diez antes de la salida del viaje.

El 25% dentro de las 48 horas anteriores a la fecha de salida.

El 100%, de no presentarse a la hora prevista para la salida.

Los billetes de avión, serán emitidos con 30 días de antelación a la fecha de salida y su posterior anulación por el cliente supondrá unos gastos del 100% del importe del billete valorados en 550 €. La agencia Organizadora podrá cancelar el viaje programado por insuficiencia en el número de inscripciones, sin que el viajero tenga derecho a reclamación alguna y siempre que dicha cancelación sea comunicada al cliente con al menos 10 días de antelación a la fecha de salida, no teniendo éste más derecho que al total del importe satisfecho.

PRECIOS:

El precio de estos viajes ha sido calculado de acuerdo a los costes de carburantes, cambio de moneda y demás tasas e impuestos en vigor a fecha 1 de septiembre de 2021. Cualquier variación de las mismas repercutirá automáticamente en el precio final el cual se fijará a 20 días antes de la salida. El hecho de inscribirse en este viaje presupone la aceptación por parte del cliente de este aviso de ajuste del precio (al alza o baja) con la antelación requerida por el R.D.L.N.º 1/2007 de 16 de noviembre de 2007.

INSCRIPCIONES:

En el momento de la reserva para garantizar la plaza el cliente deberá abonar 100€ por persona mediante transferencia bancaria en la cuenta que se indicará por la persona responsable de la información e inscripciones. El importe restante se liquidará con al menos 30 días de antelación en el mismo número de cuenta.

SEGURO DE VIAJE:

Todos los viajes llevan incluida una póliza de seguro básico. Recomendamos la contratación de un seguro más amplio que incluya gastos de anulación de viaje.

A TENER EN CUENTA:

El orden de visitas de estos itinerarios podrá variar en función de diversas circunstancias, pero se mantiene en cuanto a mantenimiento y alojamientos, excepto en vuelos cuyos horarios por problemas operativos de la compañía aérea, no permitan la utilización de algunos servicios, no dando en estos casos derecho a reembolso o indemnización. Debido a posibles aglomeraciones en los lugares a visitar, algunos podrían quedarse sin ver, no dando lugar a reembolso alguno.

No hay reembolso por excursiones, hoteles, traslados o comidas no utilizadas durante el transcurso del viaje, de forma voluntaria.

En las habitaciones triples, la tercera cama es plegable o sofá-cama.

Es responsabilidad de cada pasajero cumplir con las normas inmigratorias del país de destino y/o paso fronterizo. La no concesión por las autoridades pertinentes, compañías de transporte, etc., de visas, permisos de entrada/ estadia, no será imputable a Presstour Peregrinaciones.

En algunos vuelos el catering es de pago.

Consultar condiciones especiales para sacerdotes, religiosos y religiosas.

Para salidas por su cuenta desde otras localidades, consulte el descuento del avión desde Madrid.

CONDICIONES SANITARIAS POR LA PANDEMIA COVID:

Para poder entrar a Portugal se requiere Certificado de Vacunación emitido por la Comunidad Autónoma según las normas de la UE o en su defecto Test PCR efectuado con menos de 48 h. antes de la salida.

Es responsabilidad de cada peregrino cumplir los requisitos sanitarios.

No olviden proveerse de mascarillas para toda la peregrinación.



PEREGRINACIÓN

A

FÁTIMA

DEL 12 AL 16 DE OCTUBRE DE 2022



PRESSTOUR
Peregrinaciones

INFORMACIÓN Y RESERVAS:

- Delegación de Peregrinaciones Diócesis de Huelva

959252100 / 655655351

- Delegado Andalucía Presstour Peregrinaciones

Alberto Mayo 697919849

alberto.mayo@presstourperegrinaciones.es

Cuenta pago del viaje:

Caja Rural del Sur

ES16-3187 0001 72 2900979515

Depósitos:

Antes del 28 febrero 2022: 100€

Antes del 5 junio 2022: 200€

Pago Final antes del 12 septiembre 2022





Precio por persona en habitación doble: 480€

Precio por persona en habitación individual: 580€



Apúntate al 0,7% SOLIDARIO

Presstour Peregrinaciones quiere que tu «experiencia del alma» tenga también una dimensión solidaria. Por ello, donaremos el 0,7% del precio a los proyectos de prevención de la soledad en ancianos vulnerables que lleva a cabo Cáritas Española.

EL PRECIO INCLUYE:

- Autocar de lujo durante todo el recorrido
- 5 noches en hotel 5 Divine 4* o similar en Fátima
- Guía acompañante en destino para todas las excursiones.
- Régimen de Pensión Completa en el hotel según itinerario.
- Bebidas (agua y vino) en las comidas.
- Almuerzo en restaurante en Lisboa.
- Guía oficial 1/2 día en Lisboa para panorámica.
- Entrada a las Grutas Mira de Aire.
- Visita de Coimbra.
- Seguro turístico con garantía Covid de viaje.

EL PRECIO NO INCLUYE:

- Entradas no especificadas
- Cualquier otro servicio no detallado en el precio incluye.
- Seguro anulación Grupo
- 10€/persona opcional.

ITINERARIO

12 OCTUBRE. HUELVA – FÁTIMA

Salida a la hora indicada desde Huelva hasta Fátima. Almuerzo en Hotel. Tarde libre. Cena en el hotel y alojamiento.

13 OCTUBRE. COIMBRA / ALUSTREL, FÁTIMA

Desayuno. Por la mañana realizaremos una visita a Coimbra, ciudad de calles estrechas, patios, escaleras y arcos medievales, que fue la cuna del nacimiento de seis reyes portugueses y de la primera dinastía, así como de la primera Universidad de Portugal, una de las más antiguas de Europa. Durante el recorrido podremos admirar los exteriores de los monumentos más destacados de Coimbra como la sede antigua de la Universidad de Coimbra, la Biblioteca Joanina, la Capilla de San Miguel, la Torre de la Universidad, los Arcos y Puerta de la Alameda, la Catedral Nueva y la Catedral Antigua... Iglesias, Conventos y Museos convierten a esta ciudad a orillas del río Mondego en una de las más importantes de Portugal. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde visitaremos Fátima y la pequeña aldea de Aljustrel lugar de origen de los tres pastores a los cuales se le apareció la Virgen, donde todavía se conservan sus casas y estancias. Internacionalmente famosa por su Santuario, construido sobre la Capilla de las Apariciones. Fue el primer edificio construido en Cova de Iria, y precisamente en el lugar de las apariciones de Nuestra Señora. Además de este podremos visitar la Basílica y Monumentos al Inmaculado Corazón de María y del Sagrado Corazón de Jesús. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

15 OCTUBRE. BATALHA, ALCOBAÇA / TOMAR

Desayuno. Por la mañana nos desplazaremos a la ciudad de Batalha, donde se encuentra el Monasterio de Batalha o Mosteiro de Nossa Senhora da Vitória (entrada incluida), declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. Edificio impresionante de estilo gótico cuya construcción se prolongó durante casi dos siglos 1385-1517. Dentro del conjunto monástico destaca la fachada, la altura de sus tres naves, la Capilla de los Fundadores, las “capelas imperfectas”, inacabadas, y el conocido como Claustro Real, rebosante de arabescos, cordajes y motivos florales que acusan la influencia de Oriente. Continuamos hacia Alcobaca donde podremos visitar su iglesia donde se encuentran las tumbas de los famosos amantes el rey Pedro I e Inés de Castro. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde, visitaremos Tomar, ciudad portuguesa atravesada por el río Nabão. La visita de Tomar se centran en el Convento del Cristo de Tomar (entrada incluida) monumento de la ciudad que fue declarado Patrimonio de la Humanidad en 1983. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

16 OCTUBRE. FÁTIMA - LISBOA - HUELVA

Desayuno en el hotel. Por la mañana salida hacia Lisboa, en donde realizaremos con guía local una panorámica de la ciudad contemplando lugares tan emblemáticos como la Plaza del Rossio, Plaza de los Restauradores con su Obelisco, Torre de Belém y la Catedral. Almuerzo en restaurante. Continuación del viaje de regreso con dirección a Huelva. Breves paradas en ruta. Llegada y fin de nuestros servicios.

14 OCTUBRE. GRUTAS DE MIRA DE AIRE / NAZARÉ

Desayuno. Por la mañana visitaremos las Grutas de Mira de Aire (entrada incluida). Las cavernas están iluminadas con efectos de luces de colores que realzan la belleza de las formas moldeadas en estalagmitas y estalactitas. A lo largo del recorrido, descubriremos extrañas formas calcáreas moldeadas durante millones de años, como la “Medusa”, el “Marciano” o el magnífico “Órgano”. El “Río Negro” desciende en cascada hasta el “Gran Lago” donde tiene lugar el deslumbrante espectáculo de luz y sonido. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde visitara a Nazaré, que posee una de las más típicas playas de Portugal donde aun se puede presenciar el arte de pesca “Xávega”. Podremos subir en el “elevador”, construido a finales del s.XIX, a la parte

